

Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 23 de noviembre de 2017

Presentado el proyecto "Steam talent girl"

La Junta de Castilla y León y la Fundación ASTI impulsan el proyecto "Stem Talent Girl" para el fomento entre las alumnas del talento y las vocaciones en las carreras de ciencias y tecnologías.



La Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta de Castilla y León impulsa esta colaboración orientada a la promoción de la igualdad entre hombres y mujeres y a la ruptura de los roles de género, en este caso en la educación.

'Stem Talent Girl' es un proyecto de mentorización para el desarrollo del talento STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas) y el fomento de vocaciones científico-tecnológicas está dirigido específicamente a mujeres con el objetivo de inspirar, educar y empoderar a la próxima generación de mujeres líderes en ciencia y tecnología.

Con esto se persigue reducir la "brecha de género" en esta materia mediante una orientación e información a las jóvenes. Los datos señalan el predominio de hombres en estas carreras, ya que sólo el 8 por ciento son mujeres y se calcula que este tipo de carreras supondrán en menos de diez años el 50 por ciento de las profesiones en España, donde sólo diez de cada 1.000 alumnos optan por este tipo de formación universitaria, de las cuales sólo el 26 por ciento son mujeres.

En el presente curso escolar 2017/18 se implantará en Burgos y Valladolid, con la participación de 60 alumnas de 3º y 4º de la ESO y la colaboración también de la Consejería de Educación, la Universidad de Valladolid y las empresas Centro Tecnológico Cartif, Sonae Arauco, Solid Gear, Execyl y M-Lean. El proyecto se llevará a cabo a lo largo de cuatro años y se extenderá a todas las provincias de Castilla y León, gracias al convenio de colaboración firmado entre la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades y la Fundación ASTI Talento y Tecnología, con la intervención de la Consejería de Educación, lo que permitirá la participación de cerca de 600 alumnas de la Comunidad.

El proyecto Steam talent girl se desarrolla a través de la puesta en marcha de tres programas educativos innovadores, con mentoras de primer nivel que facilitarán a las mujeres el acercarse y experimentar con la ciencia y la tecnología. "Science for Her": programa para la identificación del talento y el fomento de vocaciones STEM en alumnas de 3º y 4º de educación secundaria mediante masterclass y sesiones de shadowing con mentoras. "Mentor women": programa de mentorización en tres niveles dirigido a alumnas de Bachillerato, universitarias y jóvenes recién licenciadas en materias STEAM con talento y el tercero que es "Real work": programa de becas y prácticas en empresas de base tecnológica para jóvenes mujeres emprendedoras con talento y recién licenciadas en la universidad.

Para más información pulse en el siguiente enlace:

<https://talent-girl.com/>